



Jérôme Monce quitte la direction générale de FCA France pour prendre de nouvelles fonctions au sein de la région Moyen-Orient & Afrique

Dans le cadre de la création de Stellantis, et après près de cinq années à la tête de FCA France, **Jérôme Monce** quitte ses fonctions de directeur général de la filiale française de FCA pour prendre de nouvelles fonctions au sein de la Région Moyen Orient & Afrique. Il sera rattaché directement à Olivier François, CEO des marques Fiat et Abarth.



Jérôme Monce, français, est âgé de 58 ans et diplômé du CESEM (NEOMA Business School, Reims) et de l'Université du Middlesex, Londres. Il a commencé sa carrière en 1985 chez Ford France et Ford Europe où il a occupé différentes fonctions commerciales et marketing. En 2000, il rejoint le Groupe Fiat en tant que directeur commercial France pour les marques Fiat, Lancia, Alfa Romeo et Fiat Professional, avant de se voir confier en 2002 le développement des marques Fiat, Lancia et Fiat Professional sur les marchés France, Royaume-Uni, Irlande, Pays-Bas, Belgique et Danemark. En 2005, il est promu président directeur général de Fiat Group Automobiles Hellas (filiale du Groupe en Grèce) et vice-président de Fiat Credit Hellas,

avant de prendre la direction en 2009 de la division importateurs au sein de Fiat Group Automobiles SpA à Turin. Fort de cette expérience multimarques, multiculturelle et multifonctions, il se voit confier en parallèle la responsabilité de l'intégration commerciale des deux groupes FCA et Chrysler Group, notamment les 14 filiales européennes et leurs réseaux de distribution. A ce poste, il reporte directement au comité exécutif de l'intégration des deux groupes. En 2011, il est nommé directeur exécutif des importateurs et des marchés extra Europe incluant 93 importateurs et 5 filiales de la région Europe, Moyen-Orient, Afrique (EMEA)

représentant les 10 marques du nouvel ensemble Fiat – Chrysler, puis, en 2015, directeur exécutif des ventes flottes et business pour la région EMEA. Depuis août 2016, il était directeur général de FCA France.

Juin 2021

A propos de Stellantis

Stellantis est l'un des leaders mondiaux de l'automobile et un fournisseur de mobilité, guidé par une vision claire : offrir la liberté de circulation avec des solutions de mobilité spécifiques, abordables et fiables. Outre son riche patrimoine et sa présence géographique de premier plan, le Groupe possède des atouts majeurs : une performance durable, une expérience approfondie et un grand nombre de collaborateurs travaillant dans le monde entier. Stellantis tirera parti de son large portefeuille de marques emblématiques, fondées par des visionnaires qui leur ont insufflé passion et esprit de compétition qui résonnent encore aujourd'hui, aussi bien auprès des employés que des clients. Stellantis aspire à devenir le meilleur, et non le plus grand, tout en créant de la valeur ajoutée pour toutes les parties prenantes ainsi que pour les communautés dans lesquelles il opère.



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis



www.stellantis.com